



NOTA DE PRENSA N° 102 – 2011-GRC/GSRISI-OCOMyRR.PP.

En un 80% de avance construcción de 16 aulas en el Alfonso Villanueva Pinillos de Jaén

Obra ejecutada por la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio Culminará el mes de diciembre.



En un 80% de avance se encuentra la construcción de 16 aulas, 01 laboratorio, 01 auditorio, entre otros ambientes en la Institución Educativa “Alfonso Villanueva Pinillos” de la ciudad de Jaén; este importante proyecto educativo viene siendo ejecutado por el Gobierno

Regional de Cajamarca mediante la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio la cual terminarán en el mes de diciembre próximo.

“los trabajos se están avanzando según lo establecido, por eso podemos informar que estamos en un 80% de avance en la construcción de los nueve (09) módulos que especifica este proyecto, que estaremos culminando aproximadamente en el mes de diciembre”, informó el ingeniero residente de la obra Percy Carranza.

Según el perfil, esta obra contempla la ejecución de 16 aulas, 02 servicios higiénicos, dirección, sub dirección, sala de profesores, aulas para idiomas, arte y educación física, asimismo la construcción de biblioteca, auditorio y escaleras, laboratorios de biología y química y su loza deportiva.

Cabe precisar que esta obra se inició en diciembre del año pasado, se continuó en el presente año con algunos inconvenientes presentados con el residente anterior, quien tuvo que retirarse, produciendo un retraso en la ejecución. Luego asumió esta responsabilidad el Ing. Percy Carranza quien hasta la fecha está cumpliendo con las metas trazadas.

El compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca de invertir en el sector, no es sólo en el mejoramiento de la calidad educativa con material y equipamiento, la infraestructura es un pilar para mejorar nuestra situación y también se le da la importancia debida.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de noviembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN